

Pressemitteilung

ASB Regionalverband
München/Oberbayern e.V.

Leitung Kommunikation
Petra Linné

Adi-Maislinger-Straße 6-8
81373 München

Telefon: (089) 74 363 - 201
Telefax: (089) 74 363 -190

p.linne@asbmuenchen.de
www.asb-muenchen.de

München, 07.06.2019

Durchsuchung beim ASB Regionalverband München/Oberbayern

Die Staatsanwaltschaft Nürnberg-Fürth hat auch Räume des ASB Regionalverbandes München durchsucht und Mitarbeiter befragt. Die Aktion steht im Zusammenhang mit einem Ermittlungsverfahren gegen einen ehemaligen Geschäftsführer und einen Mitarbeiter des ASB Landesverbandes in Erlangen. Es geht dabei um möglicherweise überhöhte Abrechnungen im Bereich Rettungsdienst.

Der Vorstandsvorsitzende des ASB München/Oberbayern, Christian Wolf, sagte: „Wir begrüßen diese Ermittlungsmaßnahmen ausdrücklich, da der ASB München an einer zügigen und umfassenden Aufklärung der Vorwürfe gegen den Landesverband in Erlangen interessiert ist.“ Wolf betonte noch einmal, dass gegen den ASB München nicht ermittelt wird: „Wir sind in dem Verfahren gegen den rechtlich eigenständigen Landesverband Zeugen und nicht Beschuldigte.“, sagte Wolf.

Der Regionalverband München hat weder das Recht, noch die Möglichkeit, Verträge und Abrechnungen zwischen dem Landesverband und den Krankenkassen einzusehen oder gar zu prüfen. Er führt die Notfallrettung vor Ort aus und verwendet die vom Landesverband hierfür zugewiesenen Mittel ausschließlich für den Rettungsdienst.

Wir helfen hier und jetzt.

Der Arbeiter-Samariter-Bund RV München / Oberbayern e.V. existiert seit 1921 und ist u.a. im Rettungsdienst, in der Ersten-Hilfe-Ausbildung und in der Seniorenhilfe gemeinnützig tätig. Rund 300 haupt- und nebenamtliche Mitarbeitende und über 300 Ehrenamtliche setzen sich für den ASB München und die Rettungsdienst GmbH ein, indem sie retten, pflegen, beraten und unterstützen. Der ASB München ist ein Verband der freien Wohlfahrtspflege – unabhängig, parteipolitisch neutral und konfessionell ungebunden. Seine Geschichte ist eng mit der deutschen Arbeiterbewegung verknüpft. Der ASB München mit Hauptsitz in Sendling setzt sich aktiv für Münchner Bürgerinnen und Bürger ein und verlässt dabei immer wieder ausgetretene Pfade.